



A la espera de que definan fecha para enviar al Pleno Reforma para reducir la jornada laboral

La diputada federal por Morena, Susana Prieto Terrazas, precisó que está a la espera de que la mesa directiva de la Cámara de Diputados defina la fecha en la que se enviará el dictamen de la Reforma Laboral al Pleno para realizar la votación definitiva con la que se sabrá si se aprueba o no. Explicó que actualmente, el dictamen se encuentra en la mesa directiva, luego de que fue retornada para que se continúe con el proceso legislativo; es decir, definir la fecha para ser enviada de nueva cuenta al Pleno y ahora sí votarla.

<https://www.elheraldodechihuahua.com.mx/local/chihuahua/a-la-espera-de-que-definan-fecha-para-enviar-al-pleno-reforma-para-reducir-la-jornada-laboral-11121012.html>